令和4年度

繭ケ丘小だより

Newsletter from Minamigaoka

校 訓 心をみがき 体をきたえ 夢を大きく 学校教育目標 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成(合志中校区共通目標) 令和5年1月30日第13号 文責 澤田

学校給食週間(1月23日~1月27日)でした。

先週は、学校給食週間で、懐かしの給食(合志市)を再現しての献立でした。残念ながら 26 日は、 給食はありませんでしたが、他の4日間は、懐かしい献立でした。保護者の皆様にご紹介します。









ゆかりごはん かぼちゃフライ フレンチサラダ すいとん汁 1月24日(火) スティックドッグ グリーンサラダ 春雨コーンスープ かたぬきチーズ 1月25日(水) 麦ご飯 大和煮 しらたま汁 1月26日(木) 給食停止 1月27日(金) 三色井 のつべい汁 ワインゼリー

1月23日(月)

南ヶ丘小学校教育目標 サブテーマ

郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成 一人一人の自主・自律を促し、感謝の心を育てる学校をめざして

○学校にお礼のお電話がありました。寒い朝、水道管が破裂して水が出ているのをそのお宅の方に知らせてくれた2年生がいました。何度も感謝の言葉を言ってくださいました。困ったときはお互い様、教え合い、支え合い、助け合いができる子どもが育っていることを保護者の皆様にお礼を申し上げます。この電話の内容を校内放送で伝えると、下校時に、他の子どもからもたくさんの気づきや行動の報告を直接受けました。運動場の水道を止めてくれたこと。木の枝が落ちていて、1年生が遊び道具として振り回すと危険だから学校で預かったがいいと、わざわざ U ターンして持ってきてくれた子ども。うれしいことや誇らしいことはみんなで共有しましょう。学校教育目標がじん

わりと広がり育っているように感じてとてもうれしいことでした。 ○逆に残念なことを一つ。学校には毎日落とし物が届きます。 自分の持ち物の管理は、意識していないとできないものです。 8 2点もの忘れ物が届き、児童玄関前に並べています。保護 者の皆様、子どもさんに確認をお願いします。「なくなった」 のではなく、「どこにおいたか忘れた」可能性が大です。

人を大事にする心は物を大事にすることから。子どもさんに尋ねてみてください。よろしくお願いします。